

Musiker und Publikum schließen Freundschaft

Red Fox Bluesband kommt gerne wieder

VERDEN ■ Für seinen Clubabend am Freitag im Bistro Kult am Holzmarkt hatte der Verein Verdener Jazz- und Bluestage die Red Fox Bluesband engagiert. In Bremen und Hamburg ist die Band häufiger zu sehen und zu hören. Vielfach spielen Torsten Rolfs (Sänger und Harp-Spieler), Michael Nentwig (Bass), Arno Christof (Schlagzeug), Andreas Werner (Gitarre) und Andrea Müller (Piano) in Bluesclubs, aber auch auf Kultur- und Stadtfesten.

In Verden sei es ihr erster Auftritt, verrieten die Musi-

ker in einer Pause und lobten das „sehr angenehme und kennerische Publikum“ des Clubabends. „Das erkennt man schon daran, dass die Gäste wissen, an welcher Stelle sie klatschen können.“

Und Applaus gab es reichlich im Laufe des Abends. „Bands wie wir leben davon, dass es Verrückte im positiven Sinne gibt“, erklärten die Männer abschließend. Was man wohl so verstehen kann, dass sie eine erneute Einladung nach Verden nicht abschlagen würden. ■ **wb**



Die Red Fox fanden in Verden ihr Publikum. ■ Foto: Bruns